
 

 
ACTA CONSEJO ORDINARIO DE FACULTAD N° 20 

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES 
 

 

OBJETIVO REUNIÓN O TEMA PRINCIPAL   Aprobación acta Nº19 

 Agenda de Facultad, Dimensiones de desarrollo 
estratégico 

 Presupuesto General de Facultad, Decreto 180 

 Agenda temática de consejos del mes de enero 
FECHA 21 de diciembre 2022 HORA INICIO 12:04 HORA TÉRMINO 13:47 

 

 

NÓMINA DE ASISTENTES 

Consejeros Invitados 
Prof. Teresita Matus Sepúlveda Prof. Daniela Thumala Dockendorff 

Prof. Christian Miranda Jaña Prof. Susan Sanhueza Henríquez 

Prof. Marcelo Pérez Pérez (S) Sra. Connie Zapata Aguirre 

Prof. Paulina Osorio Parraguez Prof. Catalina Flores Lavín 

Prof. Mario Laborda Rojas Prof. Carolina Franch Maggiolo 

Prof. Octavio Avendaño Pavez Prof. Isabel Piper Shafir 

Prof. Viviana Soto Aranda Srta. Micaela Cristi Muñoz 

Prof. Lorena Pérez Roa Prof. Marcelo Arnold Cathalifaud 

Prof. Daniel Johnson Mardones Sra. Paula Donaire 

Prof. Ma. Gabriela Rubilar Prof. Juan Carlos Castillo 

Prof. Gloria Zavala Villalón  

Prof. Andrea Greibe Kohn  

EXCUSAN SU ASISTENCIA 
Prof. Mauricio Uribe Rodríguez Prof. Ma. Antonieta Urquieta Álvarez 

Prof. Felipe Gálvez Sánchez Srta.  Natalia Hurtado Lobos 

 Prof. Ximena Azúa Ríos 

 



 

ASUNTOS TRATADOS 

1. Agenda de Facultad, Dimensiones de desarrollo estratégico 
 
Decana expone presentación sobre Directrices acordadas para el Desarrollo Estratégico FACSO (Ver anexo), la cual 
incluye cinco circuitos pensados en la dotación personal pre/ postgrado, estructuras de programas de Doctorado, 
Ciencias para Chile, entre otros. 
 
Con ello, anuncia cambios en las directrices de Gestión Académica e Institucional, mencionando el logro de 
financiamiento del proyecto intersticios, y el desafío emergente de financiar de manera alterna el proyecto de 
alimentación y espacios de estudios. Para lo anterior, se presenta la propuesta “Comer y estudiar”, la cual busca dar 
solución a dos de las mayores demandas de la comunidad FACSO. 
 
Prof. Mario Laborda consulta respecto de los alcances del cambio de financiamiento de alimentación en 
compromisos de dirección de Campus, a lo que Decana responde que la gestión del Campus se reduce a 6 meses. 
Vicedecano complementa que se espera discutir este tema habiéndose constituido la Comisión Triestamental de 
Campus. 
 
Srta. Micaela Cristi advierte sobre  
esta determinación, pensando en las necesidades consulta respecto de la respuesta de Casa Central. Decana resalta 
que uno de los puntos de VAEGI respecto de este tema fue la disconformidad de la comunidad estudiantil, a lo que 
hace un llamado a generar unidad política para nuevas propuestas que favorezcan a la Facultad y sus integrantes. 
 
Prof. Paulina Osorio consulta si el lugar del proyecto se mantiene, a lo que Decana responde que se están evaluando 
dos alternativas en la nueva propuesta. 
 

2. Presupuesto General de Facultad, Decreto Nº 180 
 
Sra. Connie Zapata expone presentación sobre decreto 180. Decana menciona un incremento de 747 millones 
producto del reajuste, pero con implicancias en el desarrollo de la Facultad. Prof. Johnson consulta si nueva ley IVA 
afecta a la Facultad y sus servicios, Sra. Connie Zapata responde que siguen exentas de impuesto. 
 
Prof. Isabel Piper expresa preocupación por nuevas medidas y su influencia en académicas/os sobrecargando sus 
labores, manifestando la necesidad de fortalecer los claustros según criterios CNA. Decana responde que se hará 
análisis caso a caso siempre pensando en fortalecer los claustros. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

3. Agenda temática de consejos del mes de enero 
 
Decana expone respecto a la agenda temática del mes de enero en los próximos consejos de Facultad. 
 
11 de enero:  
a) Política de Responsabilidades Académicas 
b) Políticas de gestión de funcionamiento de equipos de Pre y Post grado 
c) Política de Fondo de Inversión y presupuesto operacional de los Departamentos 
25 de enero:  
a) Informe de Comisión Local de Autoevaluación Institucional – CLAI y su articulación con el PDI de Facultad 23/26 
b) Agenda Marzo-Diciembre 2023 
 
Prof. Viviana Soto agradece claridad de las propuestas, consultando si está pensado en vectorizar el proyecto 
intersticios con políticas de gestión académica y de funcionarios, así como la vida dentro del Campus. Decana plantea 
que este proyecto busca generar entornos donde la estética será fundamental para estándares de habitabilidad 
mínima, por lo que el equipo de decanatura está atento a nuevas propuestas complementarias. 
 

4. Varios 

Sin varios. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

_______________________ 

Prof. Christian Miranda Jaña 

                    Vicedecano y Ministro de Fe 
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ACUERDOS  

N° PROPUESTA RESOLUCIÓN 
CONSEJO 

01.20.22 Acta consejo 19 Aprueba por 
unanimidad 

02.20.22 Presupuesto General de Facultad, Decreto Nº 180 Aprueba por 
unanimidad 

MINUTA 
ELABORADA 

POR 

Jaime Solís FECHA 29 de 
diciembre  
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